

Pressemitteilung von Montag, 26. September 2024

Kosmischer Lovecraft-Grusel in Hanau-Steinheim bei der Finsternacht



Hanau. „Fürchte Jenes, was du nicht siehst“, getreu diesem Motto findet am 1. und 2. November in der Steinheimer Altstadt das interaktive Live-Action-Theater „Finsternacht“ statt. In Gruppen von bis zu acht Personen können Gruselfans in die Stimmungswelt des H.P. Lovecraft eintauchen, Rätsel lösen und ihr Geschick unter Beweis stellen. Die Teilnahme wird ab 16 Jahren empfohlen, Tickets kosten 40 Euro, die Anmeldung ist ab sofort möglich.

"Wir sind immer daran interessiert, spannende und abwechslungsreiche Angebote nach Hanau zu bringen, auch in die Stadtteile. Die 'Finsternacht' ist hierfür ein wortwörtlich fantastisches Beispiel", freut sich Daniel Freimuth, Geschäftsführer der Hanau Marketing GmbH (HMG). Besonders schön sei zudem, dass die Veranstaltung von zahlreichen Steinheimer Gastronomen unterstützt werde und für die Gestaltung der Plakate und Illustrationen der renommierte Comiczeichner Ingo Römling gewonnen werden konnte, der unter anderem als erster deutscher autorisierter Disney-Zeichner an Star-Wars-Comics arbeitet. Finanziert wird die Veranstaltung auch mit Mitteln aus dem Bundes-Förderprogramm "Zukunftsfähige Innenstädte und Zentren".

Bei der Finsternacht handelt es sich um ein interaktives, professionell aufgebautes Rollenspiel. Im Verlauf der interaktiven Geschichte finden sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer als Protagonisten einer Geschichte wieder, in der sie ihr Können und Geschick unter Beweis stellen müssen, um deren Ausgang zu ihren Gunsten zu entscheiden. Dabei werden ihre körperlichen und geistigen Fähigkeiten gefordert, sowie Mut, Auffassungs- und Kombinationsgabe.

Die erste Finsternacht fand 2016 mit 80 Grusel-Fans in Mühlheim statt und wuchs über die Jahre stetig. Bei der letzten Veranstaltung im Jahr 2022 waren rund 400 Teilnehmende und 80 Schauspielende aus ganz Deutschland und der Schweiz dabei und feierten bei der großen Aftershow-Party gemeinsam die imaginäre Rettung der Welt vor den Mächten des Bösen.

Die Story, welche sich in der Steinheimer Altstadt vor den Teilnehmenden entfalten wird, wurde eigens für den neuen Standort von Finsternacht-Mitbegründer Thorsten Bauch geschrieben und orientiert sich an den Geschichten des Altmeisters der fantastischen Horror-Literatur, H.P. Lovecraft. Das Setting ist ins Jahr 1924 versetzt, die Schauspielerinnen und Schauspieler, die als Protagonisten durch die Geschichte führen, werden entsprechend gekleidet sein – und auch die Teilnehmerinnen und Teilnehmer sind gerne eingeladen, sich stilecht zu kleiden und so die Atmosphäre des Schauspiels weiter zu verdichten. Übrigens: Wer Interesse daran hat, als Figur des Stückes mitzuwirken, ist eingeladen, sich bei den Veranstaltern per Mail an unoll@icloud.de zu melden. Anke Vitasek, als Organisatorin des Ensembles, freut sich über zahlreiche frische Darstellertalente.

"Die Steinheimer Altstadt bietet eine großartige Kulisse für die erste Finsternacht in Hanau. Die vielen Fachwerkhäuser, Innenhöfe, das Schloss und der mittelalterliche Mauerring werden dafür sorgen, dass es ordentlich schaurig wird und gleichzeitig die Historie des Ortes eine besondere Wertschätzung erfährt", sagt Ulrich Noll, Gründer der Finsternacht. "Ich möchte mich ganz herzlich bei der HMG bedanken, die unsere Idee mit offenen Armen aufgenommen hat und uns jetzt wunderbar unterstützt. Unser Team ist bereit, Steinheim

zum Gruseln zu bringen – und zwar nicht mit Halloween-Karneval, sondern mit echter Spannung und einer fesselnden Geschichte zum Erleben und Anfassen", so Noll.

Aufgrund der intensiven Atmosphäre und teilweise morbiden Darstellungen wird die Teilnahme erst ab 16 Jahren empfohlen. Zudem sollte festes Schuhwerk und wetterfeste Kleidung angezogen werden, denn auch bei Regen findet die Veranstaltung statt.

In Gruppen bis zu acht Personen geht es zwischen 16 und 21 Uhr etwa alle 15 Minuten mittenrein in die Geschichte. Teamwork ist gefragt, Einzelpersonen können sich selbstverständlich auch anmelden und werden dann Gruppen zugeteilt. Die Spieldauer beträgt rund zwei Stunden, Start- und Treffpunkt ist das Best Western Premier Hotel Villa Stokkum in der Steinheimer Vorstadt 70. An einem der beiden Veranstaltungstage wird zudem eine große Afterwork-Party gefeiert, zu der nicht nur die Teilnehmenden eingeladen sind; Details hierzu folgen. Der Ticketpreis für die Finsternacht beträgt 40 Euro inklusive Gebühren, Tickets können ab sofort unter <https://www.frankfurtticket.de/tickets/finsternacht-steinheim-16531.69938/> gebucht werden.

Zur Sicherheit und um Missverständnisse zu vermeiden, wurden die Bewohnerinnen und Bewohner der Steinheimer Altstadt per Wurfsendung über die Finsternacht vorab informiert.

Alle Informationen zur Veranstaltung gibt es auf www.hanau-finsternacht.de

Dieser Meldung sind folgende Medien zugeordnet:

Finsternacht (Copyright: Hanau Marketing GmbH)
https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=286578

Finsternacht (Copyright: Hanau Marketing GmbH / Jasna Leeske)
https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=286579

Finsternacht (Copyright: Hanau Marketing GmbH / Jasna Leeske)
https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=286580

Pressekontakt: Thomas Nawrath, Telefon 0171 6418342

Kontakt Daten:
Hanau Marketing GmbH
Presse-Kontakt: Daniel Freimuth

Telefon: 06181/4289480
Am Markt 14-18
63450 Hanau